

Ecuador exhorta en la Cumbre de la Celac a adoptar visiones pragmáticas en la región

Quito, 24 de enero del 2023

El canciller Juan Carlos Holguín participó hoy, como delegado del presidente de la República Guillermo Lasso, en la séptima reunión de Jefas y Jefes de Estado y Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) que se realizó en Buenos Aires, Argentina. La Cumbre contó con la participación de los presidentes y representantes de las 33 naciones que conforman el mecanismo de integración regional.

En el encuentro se dialogó sobre los desafíos que enfrenta el futuro del mecanismo de integración regional, se presentó los logros obtenidos en 2022 durante la gestión de la presidencia pro t mpore de la Celac, a cargo de Argentina y se aprob  la Declaraci n de Buenos Aires.

“Ecuador est  seguro de que como regi n podemos avanzar si adoptamos visiones pragm ticas y nos concentramos en aquellos temas en los cuales ya tenemos consensos: seguridad alimentaria, producci n de energ a limpia, entre otros”, destac  Holgu n en la VII Cumbre.

Adem s, insisti  en defender la esencia de los organismos regionales, la institucionalidad democr tica y los derechos humanos y libertades fundamentales, para que hechos como los ocurridos en Brasil no se repitan e impere la ley y la decisi n popular expresada en las urnas.

“Reiteramos nuestra solidaridad con el presidente Lula, y nos alegra que el orden y la tranquilidad se hayan recuperado. Deseamos lo propio para nuestra hermana Rep blica de Per . Que el orden constitucional se mantenga, y que exista paz social lo m s pronto posible. Porque la paz es un valor com n”, acot  Holgu n.

Ecuador felicit  la labor desarrollada por la presidencia pro t mpore a cargo de Argentina, de manera especial el impulso a la reactivaci n del di logo con la Uni n Europea y la definici n de una hoja de ruta, que ha sido construida en conjunto y que recoge los principales temas de inter s para ambas regiones.

Por otro lado, el canciller Juan Carlos Holgu n mencion  la importancia de tratar en este foro dos temas fundamentales: la crisis migratoria y la presencia de las estructuras criminales en toda la regi n. Con respecto a las estructuras criminales manifest  “debemos coincidir que son las mismas que operan en cada uno de nuestros pa ses de forma transnacional. Operan en la industria de la droga; destruyen nuestro ecosistema amaz nico a trav s de la miner a ilegal; trafican personas aprovechando su vulnerabilidad”.

Al concluir su participaci n, Holgu n expres  la complacencia del Ecuador con el retorno de Brasil a la Celac. “Consideramos que su presencia y su activa participaci n contribuir n a profundizar la integraci n, concertaci n, y di logo intra y extra regionales”.

- La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños fue constituida en Caracas el 3 de diciembre de 2011, a través de la Declaración de Caracas, suscrita por los 33 Jefes de Estado y de Gobierno América Latina y el Caribe, incluida Cuba y el Caribe.
- Celac es un mecanismo de concertación política, cooperación e integración de los estados latinoamericanos y caribeños.

<https://www.cancilleria.gob.ec/2023/01/25/ecuador-exhorta-en-la-cumbre-de-la-celac-a-adoptar-visiones-pragmaticas-en-la-region/>

Imagen

<https://www.flickr.com/photos/dgcomsoc/52646624237/in/album-72177720305482930>

YouTube

Ecuador en CELAC 2023: Intervención del canciller Juan Carlos Holguín

https://www.youtube.com/watch?v=yq2Y46HYA_g